

PRESSEINFORMATION



Haltern am See, 27. Februar 2018

An die örtlichen Redaktionen

Wir bitten Sie, folgenden Text
zu veröffentlichen:

Vereinsgründung 2Stromland auf Haus Vogelsang

Nach vielen Treffen und Vorgesprächen mit den gemeinsamen Projektträgern aus den Kreisen Coesfeld und Recklinghausen wurde jetzt der Verein 2Stromland geründet. Die Ideengeber und Umsetzer der Städte Datteln, Haltern am See, Oer-Erkenschwick und Olfen, die Verantwortlichen der RAG Montan Immobilien GmbH, Quarzwerke GmbH, Gelsenwasser AG sowie der Lippeverband freuen sich auf die weitere Arbeit im Verein 2Stromland. Begleitet wurde der bedeutende Tag von Regierungspräsidentin Dorothee Feller, die das Projekt von Anfang an als Chance für die Region gesehen hat.

Neben ihr nahmen an dem Termin die Gründungsmitglieder Bodo Klimpel, Bürgermeister der Stadt Haltern am See, Anette Brachthäuser, Bauderzenentin Stadt Haltern am See, Wilhelm Sendermann, Bürgermeister der Stadt Olfen, Bernd Immohr, Technischer Beigeordneter der SEG Oer-Erkenschwick, Henning R. Deters, Vorstandsvorsitzender der Gelsenwasser AG, Friedrich Reh, Leiter Wasserwerke der Gelsenwasser AG, Dr. Uli Paetzel, Vorstandsvorsitzender des Lippeverband, Dr. Frank Obenaus, Geschäftsbereichsleiter des Lippeverbandes, Dr. Thomas Pütter, Prokurist von der Quarzwerke GmbH, Markus Masuth, Vorsitzende der Geschäftsführung der RAG Montan Immobilien GmbH, Ewald Steinmann, Vorstandsvorsitzender der Vogelsang Stiftung, Josef Himmelmann, Bürgermeister a.D. der Stadt Olfen, Wolfgang Kiski, Technischer Beigeordneter a.D. der Stadt Haltern am See, die Geschäftsführerin der Landschaftsagentur Plus GmbH Nicole Büsing und Britta Biermann Projektleiterin des 2Stromlands von der Landschaftsagentur Plus GmbH teil.

Sie alle arbeiten seit rund fünf Jahren gemeinsam an dem Regionale 2016 Projekt 2Stromland – dem Land der Zukunft. In dieser Zeit wurden viele gesteckte Projektziele erreicht: am 3. Dezember 2015 war Spatenstich zu dem 100 Hektar umfassenden Lippeumbau in Datteln, im Frühjahr 2017 wurde der Alte Postweg zwischen Haltern am See und Olfen fertiggestellt, am 7. Juli 2017 wurde die Stadtmühlenbucht in Haltern am See eröffnet, im neuem Jahr 2018 soll mit dem ersten Hutewald an der Westruper Heide gestartet werden, das Wirtschaftswegekonzept in Olfen wurde bereits erfolgreich abgeschlossen und viele der begleitenden Veranstaltungsformate haben Interesse und hohe Akzeptanz für das Projekt 2Stromland in der Öffentlichkeit erzielt.

Die Regionale 2016 wurde mit ihrem Präsentationsjahr in 2017 beendet. Die Regionale 2016 hat den lockeren Zusammenschluss der Akteure im Raum 2Stromland eine feste Klammer gegeben. Daraus ist ein gutes Fundament erwachsen, auf dem der Verein weiter aufbauen wird; denn Zukunft hat kein Ende, sondern nur einen Anfang. Viele Aufgaben und Ziele liegen noch vor den Vereinsmitgliedern des 2Stromlands, die aktiv weiter gestaltet werden: Hutewald, Erlebbarkeit, Wanderrouen, neue Stever, Verknüpfung Borkenberge und Waldband, Akademie Vogelsang ...und vieles mehr.

Schon jetzt steht das Projekt beispielhaft für eine erfolgreiche interkommunale Zusammenarbeit unter Einbindung privater Akteure. Durch gemeinsame Landschaftsentwicklungsziele rücken die administrativen Grenzen in den Hintergrund und der Natur- und Landschaftsraum in den Fokus, so dass einer nachhaltigen und langfristigen Entwicklung nichts mehr im Wege steht.